

## AGRICULTURE/BIOTECHNOLOGIES : La région et le Grand Reims investissent dans l'agro-biotechnologie

La Région Grand Est et la [COMMUNAUTE URBAINE DU GRAND REIMS](https://www.grandreims.fr/) se sont engagés à soutenir AgroParis Tech (école d'ingénieurs) dans ses recherches menées en agro-biotechnologies industrielles pour un total de 28,3 M€ investis entre 2019 et 2026. La Chaire Agro-Biotechnologies Industrielles (ABI) de l'école d'ingénieurs AgroParisTech a emménagé au sein du Centre Européen de Biotechnologie et de Bioéconomie (CEBB), au cœur de la bioraffinerie de Bazancourt-Pomacle/51 il y a 3 ans. <https://www.grandreims.fr/>